

UWG verteilt Glückskekse

... und hat ein offenes Ohr für Sorgen und Nöte



Günter Hahn und Viola Schäfer von der UWG (v.re.) verteilen Glückskekse, gebacken von einer örtlichen Bäckerei, an Ingrid und Helmut Behrendt. Foto: Gade-Schnietz

Neustadt (dgs). Sie waren schon zur Kommunalwahl der Hit - jetzt verteilten Mitglieder der Unabhängigen Wählergemeinschaft (UWG) erneut Glückskekse an die Neustädter. „Natürlich mit den besten Wünschen für das neue Jahr“, erklärte UWG-Ratsherr Willi Ostermann. Zusammen

mit der Neustädterin Viola Schäfer und seinem Fraktionskollegen Günter Hahn aus Mandelsloh hatte sich Ostermann in der Fußgängerzone postiert. „Wir wollen mit den Bürgern ins Gespräch kommen“, erläuterte er die Intention der Aktion. Ingrid und Helmut Behrendt blieben gern

stehen. „Die Kekse sind lecker“, erinnerten sich beide. Aber die drei UWG-Vertreter hörten sich auch die Sorgen und Nöte der Passanten an. „Die haben natürlich nicht immer etwas mit der Kommunalpolitik zu tun, sondern sind oftmals auch sehr persönlicher Natur“, so Ostermann.